Petro y Lula estarán en preparación de Cumbre Amazónica en Colombia



Imagen: Prensa Latina.

Bogotá, 30 jun (RHC) Con la presencia de los presidentes Gustavo Petro, de Colombia, y Luiz Inácio Lula da Silva, de Brasil, comenzará el próximo jueves el encuentro Camino a la Cumbre Amazónica, confirmó hoy el Ministerio de Ambiente.

También estarán ministros de ambiente de Colombia, Bolivia, Brasil, Ecuador, Guyana, Perú, Surinam y Venezuela en el encuentro que permitirá asumir compromisos políticos enfocados a revertir el deterioro acelerado de la Amazonía y trabajar por su restauración hacia el 2025 y el 2030.

Esta reunión técnico-científica, liderada por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible y la Cancillería colombiana, generará los insumos base para la Cumbre Amazónica que se llevará a cabo en Brasil los días 8 y 9 de agosto.

Los participantes en la cita, que tendrá lugar en Leticia, capital del departamento del Amazonas, buscarán definir acciones estratégicas de conservación del Bioma Amazónico.

De igual manera, establecer trabajos y lenguajes políticos conjuntos que le permitan a los países amazónicos, presentar posiciones comunes en el marco internacional sustentadas en argumentos y evidencias científicas.

Deforestación y crímenes ambientales transnacionales; conservación; restauración ecológica; bioeconomía; derechos de los pueblos indígenas; salud y educación; mecanismos financieros en medio de la crisis de la deuda externa; gestión de la información; ciencia, tecnología y conocimiento indígena, entre otros, serán los temas a tratar.

La agenda iniciará el 6 de julio con diferentes eventos de entidades como el World Resources Institute, Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito y el Banco Interamericano de Desarrollo sobre la importancia de proteger la Amazonía, comunidades indígenas, contención de la deforestación, ciencia y tecnología.

Durante el 7 de julio, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Colombia, Susana Muhamad y la viceministra de Asuntos Multilaterales Elizabeth Taylor abrirán oficialmente la Cumbre junto con los ministros de los demás países que conforman el Bioma Amazónica.

Posterior a la instalación, se realizarán talleres de trabajo con diversos actores para analizar los principales retos de la región Amazónica en la actualidad y las acciones recomendadas para afrontarlos.

El tercer día, los ministros de ambiente consolidarán los acuerdos logrados en las mesas de trabajo sobre una agenda común para la Amazonía, definiendo prioridades, propuestas estratégicas y mecanismos de articulación efectivos que serán presentados a los presidentes de Colombia y Brasil para la declaración final, que se llevará a cabo en la sede de la Universidad Nacional en Leticia.

La defensa, protección y respeto del medio ambiente, así como el enfrentamiento al cambio climático constituyen unas de las principales banderas del gobierno de Gustavo Petro, el primero progresista y de izquierda en Colombia. (**Fuente**: Prensa Latina).

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327090-petro-y-lula-estaran-en-preparacion-de-cumbre-amazonica-en-colombia



Radio Habana Cuba